

Fernando A. Rubió

A Su Excelencia
El Embajador de la
República de Filipinas
en México.

Señor Embajador:

Por la presente me es grato entregar a vuestra Excelencia el bajo relieve en bronce ejecutado en México por el escultor español, Angel Tarrac, que representa al Misionero español, Padre Diego de Saura, que fué en el siglo XVII Misionero católico en la Isla de Marinduque, para que la haga llegar a la Diócesis de Boac, Isla de Marinduque como regalo del pueblo de la Isla de Menorca al pueblo de la Isla de Marinduque.

Siendo donante de dicho bajo relieve, soy al mismo tiempo presidente del Comité Organizador de la Peregrinación Sentimental que viajará desde España a Filipinas durante la primera quincena del mes de Febrero de 1979.

Tenemos la gran satisfacción de que el Presidente de Honor de dicho Comité es Su Majestad el Rey de España, D. Juan Carlos I.

Aprovecho la ocasión para saludarle quedando a su mandar.



México, D.F., a 21 de Noviembre de 1978.



FUNDACIÓ
RUBIÓ